
私の疑問、意見、期待。　工業化・・

• 住宅の見積書には材料明細が並

 ぶのに、なぜ、SIの見積書は、工

 数明細しか並ばないのか。

• 「要件が決まっていない」は材料明

 細を示すことができない理由にな

 らない。これらを示してこそ、要件

 が増えた時に、追加請求ができる

 はず。

• 「ステップ数なんて時代遅れ」

は本当か？

• SIプロジェクトの初期段階から材

 料明細（WBS)を並べて、プロジェ

 クト管理することはできないか？

– モジュール数

– モジュールのサイズ

– ステップ数

– 調達コンポーネント数

• 住宅や工場の建設は（、問題が起

 きることもあるが）、情報システムの

 開発より混乱なく遂行されるのはな

 ぜか？
– 割り切りよく全体をぶった切るから

– 材料がわかっているから

– 生産性について研究されているから

– 規律正しいから

• Cosminexusには、SI（SOA)の材

 料（絵具）を提供してくれることを期

 待

• いきなり絵を描けといわれるより、

 まず絵具が１セットが与えられる方

 がずっと良い

• あとは、

– 割り切りよく、責任を持って全

 体をぶった切る人

– 規律正しい作業が行われるこ

 と（世界が日本に期待している）

– アートはその先で待っている世

 界では？
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